



**CONFEDERACIÓN ESPAÑOLA
DE HOTELES Y ALOJAMIENTOS
TURÍSTICOS**

LA CONFEDERACIÓN ESPAÑOLA DE HOTELES Y ALOJAMIENTOS TURÍSTICOS (CEHAT) ELIGE COMO PRESIDENTE A JUAN MOLAS MARCELLÉS.

Esta Nota de Prensa puede ser reproducida en su totalidad

Madrid, 28 de Febrero 2007

D. Juan Molas, hasta la fecha Presidente de la Asociación de Cadenas Hoteleras Españolas (ACHE) y Presidente de la Confederación Empresarial de Hostelería y Restauración de Cataluña, ha sido elegido nuevo Presidente de la Confederación Española de Hoteles y Alojamientos Turísticos (Cehat) para los próximos tres años.

La elección tuvo lugar durante la reunión del Pleno Electoral que se celebró ayer en el Hotel Husa Princesa de Madrid y en la que estuvieron presentes 64 Presidentes y Secretarios de las Asociaciones miembros de la Confederación. Su candidatura, la única que ha concurrido a estos comicios, contó con el respaldo de todos los asistentes, siendo elegido por unanimidad. En el almuerzo celebrado con posterioridad estuvieron presentes la Secretaria General de Turismo; Amparo Fernández así como el ex Secretario General de Turismo Raimón Martínez Fraile.

D. José Guillermo Díaz Montañés, deja su cargo después de tres años al frente de la patronal. Ya cuando fue nombrado Presidente en Febrero de 2004, expresó su compromiso de que al finalizar su mandato de tres años no volvería a presentar su candidatura a la Presidencia, como también lo reiteró en la reunión del Comité Ejecutivo celebrada el pasado 17 de Enero en Madrid.

Durante su mandato se han conseguido grandes logros entre los que se puede destacar; la consolidación del proyecto de la unión FEH -ZONTUR, un nuevo tratamiento de las amortizaciones fiscales, desarrollo del mayor plan de formación de España, la puesta en marcha del Instituto Tecnológico Hotelero (ITH), tres misiones comerciales (Marruecos, Brasil y Turquía), la integración en CEHAT de las Asociaciones de todas las Comunidades Autónomas, estabilidad financiera y desarrollo de amplias redes de cooperación entre instituciones públicas y privadas.

El principal reto del nuevo Presidente será seguir representando los intereses de los empresarios del sector ante las instituciones, así como participar activamente en el desarrollo del sector hotelero Español. Igualmente trabajará por potenciar la promoción pública de los destinos españoles, tratar de conseguir mejorar la fiscalidad en el sector hotelero, profundizar en los temas de investigación y desarrollo, y seguir apostando por la calidad, desde el punto de vista de la mejora del producto y la sostenibilidad del crecimiento, y el incremento de la formación, pieza clave de la competitividad sectorial.

El Comité Ejecutivo estará formado por:

Vicepresidentes:

- Carlos Díaz Navarra
- Pedro Cañellas Mallorca
- Juan Gaspart Barcelona
- Fernando Fraile Las Palmas

Tesorero:

- Miguel Mirones Cantabria

Vocales:

- Manuel Otero Sevilla
- José Fernando Cabrera Tenerife
- Santiago García-Nieto Maresme
- Jesús Gatell Madrid
- Mariano Bergua Zaragoza
- Pedro Juan Devesa Benidorm
- Luis García Alarcón Valencia
- Alejandro Picardo Extremadura
- Juan Silva Galicia
- Eloy López Burgos.

La Confederación Española de hoteles y Alojamientos turísticos representa la unión de cincuenta y dos asociaciones Hoteleras de España, teniendo en su conjunto a más de 8.700 establecimientos y más de 1.500.000 camas. Estas empresas proporcionan de forma directa empleo a más de 225.000 personas.